Santiago, 12 de febrero de 1974.

Señor Secretario del Partido Demócrata Cristiano PRESENTE.-

Me permito reiterar mi renuncia presentada en el mes de noviembre ppdo., debido a que hasta la fecha no se me ha acusado recibo de ella ni ha habido pronunciamiento sobre el particular.

Expresaba a Ud. que mi alejamiento de la colectividad demócrata cristiana no era un renunciamiento a los principios cristianos, democráticos, libertarios y de orden que debe llevar en su corazón todo chileno que trabaja por el engrandecimiento de la Patria.

Como últimamente he venido observando que los dirigentes del partido no se han preocupado para dar el apoyo que necesita la Junta Militar que gobierna la nación, a fin de que pueda impo ner orden y respeto para extirpar en forma definitiva el marxismo, vengo en renunciar en forma indeclinable a mi calidad de militante de la de mocracia cristiana a la cual pertenecí desde mi juventud.

Lamento haber dado este paso, pero lo considero necesario.

Saluda atentamente a Ud.,

MIGUEL PIZARRO O'RYAI